
 
 
 
 
 
 

INTERROGAZIONE CON RISPOSTA IN AULA 
 

 
Proponenti: Francesco Torselli (PDL); Tommaso Grassi (Gruppo Misto di Minoranza) 
 
Altri Firmatari: Mario Tenerani, Jacopo Cellai, Emanuele Roselli  
 
Oggetto: Aumenti di stipendio per i dipendenti di “Servizi alla Strada S.p.A.” 
 
I Sottoscritti Consiglieri Comunali, 

 VISTO lo statuto di SERVIZI ALLA STRADA S.p.A.; 
 VISTO l’avviso pubblicato in data 14 dicembre 2011; 
 VISTA l’Ordinanza del Sindaco N. 413/2011 del 23.12.2011 avente come oggetto: “Nomina 

membri nel Consiglio di Amministrazione di Servizi alla Strada S.p.A.”; 
 PRESO ATTO che in data 29.11.2011 tutti gli amministratori di SERVIZI ALLA STRADA 

S.p.A. sono venuti a cessare a seguito di dimissioni volontarie; 
 CONSIDERATO che SERVIZI ALLA STRADA S.p.A. è una società per azioni con socio 

unico il Comune di Firenze; 
 CONSIDERATO che dalle audizioni presso le commissioni consiliari e da svariati articoli di 

stampa è emersa la volontà dell’attuale amministrazione di SERVIZI ALLA STRADA 
S.p.A. di voler procedere ad una riorganizzazione dell’azienda 

 
INTERROGANO IL SINDACO PER SAPERE 

 
1. a quale organo e secondo quale procedura erano demandate le decisioni su eventuali 

aumenti salariali da concedere ai dipendenti di SERVIZI ALLA STRADA S.p.A. prima del 
29.11.2011; 

2. a quale organo e secondo quale procedura sono demandate le decisioni su eventuali aumenti 
salariali da concedere ai dipendenti di SERVIZI ALLA STRADA S.p.A. oggi; 

3. se dal 29.11.2011 ad oggi sono stati aumentati gli stipendi di alcuni dipendenti di SERVIZI 
ALLA STRADA S.p.A. e, in caso affermativo, per conoscere quanti sono stati i beneficiari 
del provvedimento e quali incarichi essi ricoprono all’interno dell’azienda. 

 
Francesco Torselli                                   Tommaso Grassi 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
Firenze, 5 luglio 2012 
 



 
 


